

# Noticias Manmin

NO. 191 28 DE JUNIO DE 2015

«La historia de Manmin está aquí»

## ¡Noticias Manmin, en la actualidad publicada en 32 idiomas, celebra su 28.º Aniversario!

*Noticias Manmin* ha difundido la palabra acerca del poder de Dios el Creador, el evangelio de Jesucristo y las obras del Espíritu Santo alrededor de todo el mundo. Este año, 2015, es el 28.º aniversario de su primera publicación. La primera edición fue impresa como *Noticias Manmin Joong-ang* el 17 de mayo de 1987. El periódico fue publicado mensualmente. En octubre de 1991, se comenzó a publicar semanalmente. La primera edición al inglés fue publicada en enero de 1991, la misma que le siguió la edición en varios idiomas.

El 11 de octubre de 2009, en el 27.º año de la iglesia, comenzando con 400 ediciones al coreano, el periódico fue renombrado como *Noticias Manmin* y se ha impreso semanalmente. En noviembre de 2012, comenzó el servicio en Internet ([www.manminnews.com](http://www.manminnews.com)). En la actualidad el periódico se traduce a 31 idiomas. Inglés, chino simplificado, chino tradicional, español, ruso, tagalo, francés, tamil, indonesio, hindi, portugués, mongol, japonés, tailandés, cebuano, árabe, estonio, hebreo, ucraniano, vietnamita, urdu, holandés, búlgaro, finlandés, danés, sueco, birmano, nepalés, alemán, italiano y cingalés. Las personas al rededor del mundo pueden leer el noticiero en varios idiomas mediante el servicio en línea.

*Noticias Manmin* continuará ofreciendo contenidos llenos de gracia, incluyendo el evangelio de la santidad y obras misioneras para la gloria de Dios y la salvación de las almas.

*17 de Mayo de 1987: primera publicación del periódico mensual 'Noticias Manmin Joong-ang'*

*Noticias Manmin Joong-ang* comenzó a publicarse para difundir la palabra acerca del Dios vivo y sus obras poderosas. En la primera página de esta primera edición aparece las noticias de la iglesia con el título «La segunda reunión de avivamiento llena de la Palabra y la gracia». Se reportó que a la reunión asistieron más de 4000 personas y que muchas de ellas fueron sanadas de sus enfermedades mediante la oración del Dr. Jaerock Lee. Además se cubrió la noticia acerca de su nuevo libro *Gozando de la Vida Frente a la Muerte*.



*Los testimonios abundantes de los creyentes*

Desde la apertura de la iglesia innumerables personas han sido sanadas de sus enfermedades, han recibido soluciones a sus problemas y han obtenido verdadera felicidad por medio de los mensajes y oración del Dr. Lee. Sus testimonios han sido fuentes importantes y preciosas de *Noticias Manmin*. Los creyentes crecen en fe experimentando señales, prodigios y obras poderosas para convertirse en obreros principales.



*Participación en eventos cristianos coreanos, reunión especial de avivamiento y cruzadas internacionales*

La amplia gama de participación de la iglesia en eventos cristianos ha sido reportada por el periódico incluyendo la Cruzada Mundial de Explosión del Espíritu Santo en 1992 y la Cruzada de Unificación por la Paz por el 50º Aniversario del Día de la Independencia. Además, las noticias acerca de la Reunión Especial de Avivamiento de dos semanas y las cruzadas internacionales del Dr. Lee, incluyendo Uganda, Pakistán, India, EE. UU. e Israel, fueron reportadas y difundidas al mundo.



*Los eventos internacionales de la iglesia y las entrevistas a visitantes del extranjero*

*Noticias Manmin* ha informado acerca de los eventos internacionales de la iglesia y la obra misionera tales como el Retiro de Verano, el ministerio activo alrededor del mundo, el ministerio de teledifusión, periódicos y libros del ministerio de medios de comunicación. Muchas personas que visitan la iglesia también comparten sus testimonios por medio de entrevistas con *Noticias Manmin*. Además, el ministerio Manmin, incluyendo los seminarios para pastores y las reuniones de sanidad con el pañuelo, son reportados por el periódico.



## «Porque Jehová os ha entregado la ciudad»



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

«Y cuando los sacerdotes tocaron las bocinas la séptima vez, Josué dijo al pueblo: gritad, porque Jehová os ha entregado la ciudad» (Josué 6:16).

Los israelitas cruzaron el alto caudal del Jordán por tierra seca. La próxima puerta de entrada a la tierra prometida era la ciudad de Jericó, que era una fortaleza inexpugnable. Jericó estaba cerrada, bien cerrada debido a los israelitas y nadie podía salir o entrar. Jericó tenía una pared interior y una pared exterior. Este era tan sólido que incluso los carros recorrían sobre él y estaba muy protegido por soldados armados. Parecía ser más difícil conquistarla que cruzar el Jordán.

Entonces, echemos un vistazo a la fe con la que Josué y los israelitas fueron capaces de conquistar la ciudad.

### 1. Josué y los israelitas conquistaron Jericó solo por medio de la obediencia

En los siguientes versos de Josué 6:2, Dios les enseñó un método para conquistar la ciudad de Jericó. Él les dijo que marcharan alrededor de la ciudad una vez al día durante seis días y en el séptimo día siete veces. En la parte delantera estaban los siete sacerdotes con trompetas de cuernos de carnero, y después los hombres llevando el arca del Señor, a continuación de ellos, el pueblo de la nación de Israel. En el séptimo día, luego de marchar alrededor de la ciudad por siete veces, los sacerdotes soplaron las trompetas, el pueblo gritó y la ciudad de Jericó colapsó (Josué 6:5).

En este caso, el número siete, el cual aparece de manera repetida, es el número de la perfección. Con pensamientos humanos, la estrategia dada por Dios parecía absolutamente imposible e incomprensible. Sin embargo, la segunda generación del Éxodo pasó por el entrenamiento de la fe y no tuvieron dudas en lo absoluto. Simplemente

ellos obedecieron. Ahora, las personas en la ciudad vieron algo muy extraño.

Los israelitas marcharon alrededor de la ciudad una vez y luego regresaron a su campamento. En el segundo día igual, los israelitas ni siquiera le arrojaron una sola piedra a ellos. Simplemente marcharon alrededor de la ciudad una vez y luego regresaron a su campamento. Continuaron haciendo esto durante seis días.

No obstante, en el séptimo día, sus acciones cambiaron. Comenzaron a marchar alrededor de la ciudad desde temprano en la mañana. Marcharon alrededor por siete veces. Entonces, luego de que los sacerdotes soplaran las trompetas, Josué dio la señal y las personas comenzaron a gritar. En ese instante, los dobles muros de la ciudad, los cuales parecían ser impenetrables, junto con muchos soldados, de repente comenzaron a colapsar.

Con los gritos de aquellos que eran aplastados por el derrumbe del muro, las personas y los soldados que se encontraban adentro, corrían de aquí para allá. El pueblo de Israel pudo conquistar esta ciudad con facilidad.

Es posible que en nuestra vida nos encontremos con problemas similares a los muros impenetrables de la ciudad de Jericó. Aquellos que posean gran fuerza de voluntad harán todo lo posible para resolver los problemas. Sin embargo, incluso aquellas personas son impotentes con los problemas que están más allá de la capacidad humana para resolver. Eventualmente, ellos caerán y colapsarán en desaliento.

Sin embargo, los hijos de Dios que tiene fe no tienen nada de qué preocuparse. Incluso ellos creen que las cosas que son imposibles para las personas son posibles mediante el poder de Dios. Ellos podrán discernir la voluntad de Dios y actuar con fe. Entonces, Dios solucionará todos los problemas, al igual cuando detuvo el Río Jordán y destruyó la ciudad de Jericó.

Salmos 20:7 dice: «Estos confían en carros, y aquéllos en caballos; Mas nosotros del nombre de Jehová nuestro Dios tendremos memoria». Tal como está escrito: si nosotros confiamos en Dios y marcamos con fe, Dios peleará por nosotros y nos guiará.

### 2. Dios les dijo que ofrecieran la ciudad y todo lo que se encontraba en la misma a Él

Josué 6:17-18 dice: «Y será la ciudad anatema a Jehová, con todas las cosas que

están en ella; solamente Rahab la ramera vivirá, con todos los que estén en casa con ella, por cuanto escondió a los mensajeros que enviamos. Pero vosotros guardaos del anatema; ni toquéis, ni toméis alguna cosa del anatema, no sea que hagáis anatema el campamento de Israel, y lo turbéis».

El pueblo de Israel no tomó personalmente ningún botín. Ellos quemaron algunas cosas y ofrecieron otras a Dios. Ellos incluso mataron a cada persona y a cada animal de Jericó. Hubo una razón por la cual hicieron eso.

Debido a que era algo que ellos obtuvieron por primera vez en la tierra prometida, se lo entregaron a Dios. Es como cuando entregamos el primer fruto de nuestros ingresos a Dios. Era necesario que ellos mataran a cada persona y a cada animal en la ciudad de Jericó para guardar la santidad de los israelitas.

Las personas en Canaán vivían en corrupción y en un estilo de vida pecaminoso. Hacían el papel de la ramera que adoraba ídolos. Si el pueblo de Israel los dejaba vivir y les permitía morar entre ellos, habría sido manchado con el pecado y, finalmente, habría caído en la muerte. Por esta razón Dios no tuvo otra opción más que permitir la muerte de todos los habitantes de Jericó.

En la Biblia aparecen algunas ciudades llenas de pecado donde las personas eran extremadamente corruptas y Dios no tenía otra opción más que juzgarlos. Entre la justicia de Dios, si el pecado de una persona llegaba hasta cierto límite, Él lo juzgaba y no había otra opción más que el juicio. Es debido a que si el pecado no es tratado, se esparce rápidamente como una enfermedad contagiosa. Sin embargo, Dios es amor (1 Juan 4:16), por ello no los juzgó inmediatamente, sino que los soportó por mucho tiempo y les siguió dando oportunidades para arrepentirse. Sin embargo, si ellos no se arrepentían, Dios no podía evitar que fueran destruidos.

### 3. Josué salvó a Rahab la ramera, su familia y todo lo que tenía

En Josué 6:22 leemos: «Mas Josué dijo a los dos hombres que habían reconocido la tierra: Entrad en casa de la mujer ramera, y haced salir de allí a la mujer y a todo lo que fuere suyo, como lo jurasteis». Tal como menciona, Josué le perdonó la vida a Rahab, la ramera, quien tuvo bondad y reverencia por Dios, a su familia y todas sus pertenencias. Cuando Rahab escuchó acerca

de las obras de Dios demostradas a través de Israel, ella creyó en Dios y escondió a los espías de Israel que se encontraban en peligro.

En Josué 2, los espías le prometieron que la salvarían junto a su familia cuando conquistaran Jericó; pero había una condición: ella debía atar en su ventana un cordel de hilo escarlata, el cual fue usado para que escaparan los espías, y ella y su familia debían quedarse dentro de la casa. Esta fue la condición para que ellos fueran protegidos en el caos de la guerra.

Esto nos dice espiritualmente el principio mediante el cual los hijos de Dios son protegidos de los desastres de este mundo. Actualmente los pecados prevalecen y hay muchos tipos de calamidades. Muchas personas sufren enfermedades y mueren en guerras, hambrunas, terremotos, tifones y huracanes, inundaciones y varias enfermedades. Sin embargo, aquellos que creen en el Señor son protegido por Dios para no enfrentar ningún desastre. Para ser protegidos debemos vivir en la palabra de Dios y no debemos salirnos de la Palabra al mundo para comprometernos con él.

1 Juan 3:24 nos recuerda: «Y el que guarda sus mandamientos, permanece en Dios, y Dios en él. Y en esto sabemos que él permanece en nosotros, por el Espíritu que nos ha dado». Cuando guardamos los mandamientos, el Señor puede estar con nosotros y podemos ser protegidos en todo tiempo.

Hubo otro incidente asombroso referente a Jericó. Después de que Josué destruyó Jericó según el mandato de Dios, él juró que Jericó jamás sería reconstruida. «Entonces Josué les hizo un juramento en aquel tiempo, diciendo: Maldito sea delante del SEÑOR el hombre que se levante y reedifique esta ciudad de Jericó; con la pérdida de su primogénito echará su cimiento, y con la pérdida de su hijo menor colocará sus puertas» (Josué 6:26).

La palabra de Josué estaba tan garantizada por Dios que se cumplió en el tiempo del rey Acab, unos 500 años después (1 Reyes 16:34). La Palabra de Dios nunca cambia incluso con el paso del tiempo, y Él respalda la palabra de sus profetas.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: espero que ustedes puedan darse cuenta así como la batalla le pertenece a Dios y que lo reconozcan y sean obedientes a Él en todo tiempo. Ruego en el nombre de nuestro Señor que al hacer esto puedan alcanzar las victorias en sus vidas.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

### Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

<b>Domingo</b> 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá	<b>Lunes</b> 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
<b>Domingo</b> 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México	<b>Lunes</b> 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
<b>Domingo</b> 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil	<b>Lunes</b> 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
<b>Domingo</b> 9:30 am: Paraguay, Argentina	<b>Lunes</b> 7:00 am: Paraguay, Argentina
<b>Domingo</b> 10:30 am: Uruguay, Brasil	<b>Lunes</b> 8:00 am: Uruguay, Brasil

### Ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana  
Manmin Perú

Av. Arenales #1737  
Centro Comercial Arenales 5to  
No. 34. Lince. Lima Perú  
TEL: 511-266-0904  
misionmanmin@hotmail.com  
Culto dominical 11 am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana  
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá  
Real Bogotá Colombia  
TEL: 315-842-5960  
manmincolombia@hotmail.com  
Culto dominical 11 am. y 1 pm.



**«Fui sanado de mis enfermedades al repartir *Noticias Manmin*»**

Diácono Pilkung Jeong  
(67 años),  
Zona 31 (Corea del Sur)

*Noticias Manmin* ha traído buena salud y motivación en fe a mi vida. Visito casas y negocios, y reparto entre 500 y 600 copias de *Noticias Manmin* a la semana. Yo me siento en realidad muy recompensado. Tengo razones para hacer esto.

Yo solía causarle persecución a mi hija la Diaconisa Songyi Cheong por ir a la iglesia. Yo disfrutaba de los placeres mundanos y de beber mucho alcohol. No obstante, luego de las oraciones fervientes de mi hija y su persuasión, fui a la Iglesia Central Manmin en octubre de 2007. Pude ser testigo de las obras poderosas de Dios cada semana. Así que no pude evitar reconocer al Dios vivo. Yo quise devolver la gracia del Señor al producir fruto de acuerdo con el arrepentimiento, no solo con mis labios sino con obras reales.

Es por ello que comencé a distribuir *Noticias Manmin*. Poco tiempo después, una obra asombrosa vino sobre mi vida. Fui sanado de diabetes, enfermedad que me había atormentado por 30 años. Además recibí fortaleza en mi muñeca izquierda en la cual no tenía fuerza debido a una lesión. Pude llegar a utilizar mi muñeca sin problema alguno. ¡Aleluya!

Mi esposa también me ayuda a distribuir *Noticias Manmin*. Entonces ella también experimentó la obra de sanidad de parte de Dios. Ella solía tener síntomas de ansiedad, por esta razón no podía ingresar a un ascensor por sí sola. No obstante, en la actualidad ya no tiene tales síntomas. Incluso pudo recuperar su vista y recibió sanidad de poliquiuria que le había causado problemas por 30 años.

Doy gracias a Dios que nos ha sanado y bendecido con amor.

Hice un álbum de recortes de *Noticias Manmin*. No es fácil obtener la edición en coreano de *Noticias Manmin* en los Estados Unidos. Yo descargo la nueva edición desde la página Web de la Iglesia Central Manmin: [www.manmin.org](http://www.manmin.org) cada día viernes y domingo. Yo soy equipada con el mensaje que hay en el periódico.

El mensaje del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, me ayuda a crecer espiritualmente como también los reportajes variados, artículos y testimonios de todo el mundo. Debido a que trabajo durante el día, no dispongo de mucho tiempo para leer y estudiar la Palabra de Dios. En cambio, yo descargo *Noticias Manmin*, lo guardo en una carpeta específica y leo cada vez que tengo tiempo.

Cierta noche, tuve un sueño. En el sueño, yo me encontraba orando. Escuche una voz que me decía: «Es bueno que recopiles *Noticias Manmin*, pero será mucho mejor si practicas lo que aprendes». Cuando desperté fui redargüida en gran manera. Desde entonces he intentado poner en práctica el mensaje y no simplemente tenerlo como conocimiento.

**«*Noticias Manmin* es mi fuente de gozo y me acerca a Dios»**

Diaconisa mayor Sunghee Kwon  
(60 años de edad),  
Centro Misionero Manmin,  
California (EE. UU.)



**«Mi taxi tiene el apodo de 'El Evangelio motorizado'»**

Jiann Fu Sheng (55 años),  
Iglesia Manmin de Taiwán



En el mes de enero de 2008, llegué a tener celulitis en mi pierna derecha. Sin embargo, mientras estaba ofreciendo el Servicio Dominical mediante GCN TV, recibí la oración del Dr. Jaerock Lee y luego recibí la oración. Desde ese instante, mientras trabajo como chofer de taxi comparto diligentemente el evangelio.

Mi taxi es un auto del 'evangelio'. Yo quería testificar del Dios vivo. Así que pegué *Noticias Manmin* y muchos testimonios dentro y fuera del automóvil, para que cualquiera pueda leerlos. Cuando los norteamericanos se suben a mi taxi; les entrego *Noticias Manmin* en inglés, a los coreanos; la edición en coreano y a los japoneses; la edición en japonés. Todos estaban muy contentos y asombrados.

*Noticias Manmin* es publicado en varios idiomas, por lo cual me siento muy agradecido. También dispongo de los libros del Dr. Lee en mi auto y difundo el evangelio de la santidad a mis pasajeros. El año pasado, una mujer subió al taxi y comencé a compartir acerca del poder de las obras de Dios manifestadas a través del Dr. Lee. Ella mostró un gran interés. Después, ella vino a nuestra iglesia y se unió al estudio de la Biblia. Luego de escuchar el estudio acerca del libro de Génesis, dijo que había aprendido el mensaje profundo de Dios y dio las gracias.

Yo quiero que más almas alcancen la salvación por medio de *Noticias Manmin* que contienen las buenas nuevas y las puedo difundir con gozo a tiempo y fuera de tiempo. ¡Aleluya!

Después de ingresar a una compañía grande, me sentía estresado debido al trabajo. Esto me llevó a una extrema ansiedad, sería depresión y a sentir un zumbido en mis oídos. Cierta día, vi *Noticias Manmin* en la rendija de la puerta de mi vecino. Lo tomé y lo comencé a leer. Había muchas obras de sanidad que se manifestaban a través del Agua Dulce de Muan. Estaba sorprendido y llamé a la iglesia al número telefónico escrito en el periódico para saber cómo llegar allí. Desde ese momento en adelante, comencé a asistir a la Iglesia Central Manmin.

En la iglesia, comencé a vivir una vida cristiana adecuada. Yo podía sentir el amor de Dios. Pude recuperar mi salud y no tuve problemas en mi trabajo. En la actualidad trabajo como consultor para Ernst & Young Global Limited, que es una empresa de servicios profesionales multinacional con sede en Reino Unido. Esta es una de las «cuatro grandes» firmas de auditoría. Estoy agradecido con *Noticias Manmin* por haberme guiado para solucionar mis problemas de enfermedad y otros problemas relacionados con el trabajo.

**«Fui sanado de extrema ansiedad, depresión y un zumbido en mis oídos»**

Diácono Dongho Kang  
(41 años),  
Zona 10 (Corea del Sur)



# «Encontré una clave a las bendiciones en *Noticias Manmin*»

*Noticias Manmin* es un periódico que contiene la palabra de vida y el poder de Dios. Al leerlo, muchas personas han sido sanadas y han recibido respuestas y bendiciones. A continuación algunos de los testimonios. Demos gloria al Dios de amor que ha obrado a favor de ellos con las obras del Espíritu.



## «Fui sanada de letargo y mi familia goza de buena salud y bendiciones»

Diaconisa mayor Youngnim Oh (54 años), Iglesia Manmin de Gwangju (Corea del Sur)

En febrero de 1992, di a luz a mi primer hijo. Poco tiempo después sufrí con una condición de discapacidad enervante durante siete años. Aún peor, nos encontramos bajo una enorme deuda porque mi marido había firmado un contrato de garantía que salió mal. Su salario ni siquiera podía cubrir con los intereses.

En abril de 1999, encontré una copia de *Noticias Manmin* en frente de mi casa. El periódico publicaba la Reunión Especial de Avivamiento del Dr. Jaerock Lee en la Iglesia Central Manmin. En mayo, asistí a la reunión y fui completamente sanada de letargo de todo mi cuerpo.

Mis hijos a menudo estaban enfermos, pero desde que conocí al Dios vivo, y ellos empezaron a llevar vidas cristiana, no hemos tenido necesidad de ningún tratamiento médico. Mi esposo también se convirtió en una persona amable y fiel. En enero de 2015, fue ascendido a jefe de su departamento en la Corporación de Comunidades Rurales de Corea.

En 2004, yo era un pastor que pertenecía a una iglesia en Daejeon. De regreso a mi hogar luego de visitar a los miembros de la iglesia, me encontré con una copia de *Noticias Manmin* en la entrada de mi departamento. En la sección de testimonios, las personas testificaban de la sanidad de sus enfermedades incurables mediante la oración. ¡Esto me impresionó mucho! He visitado la página Web de la Iglesia Central Manmin: [www.manmin.org](http://www.manmin.org) y he recibido mucha gracia. Mientras escuchaba el estudio del Dr. Lee acerca del libro de Génesis, yo estaba fascinado por el mensaje espiritual el cual aclara los misterios de la Creación.

Luego de esto, hice una visita a la iglesia para comprar sus libros: *El Mensaje de la Cruz, Cielo e Infierno*. Además traje conmigo sus mensajes grabados: «Los niveles de la fe, el mundo de los espíritus malignos y Dios mide nuestra fe». Los estudie con mucha seriedad. He recibido abundante gracias de todos los mensajes y mi sed espiritual fue saciada.

Al final, fui guiado a la iglesia y estoy sirviendo con felicidad como uno de los pastores asociados. Me encanta *Noticias Manmin* que me permitió conocer el verdadero pastor.

## «Al ver el poderoso ministerio, encontré la manera de convertirme en un pastor verdadero»

Pastor Shinhyun Mun (62 años), Vicepastor de la Zona 15 (Corea del Sur)



## «Por medio de evidencias concretas irrefutables conocí al Dios vivo»

Diaconisa Chie Hara (52 años), Iglesia Manmin de Iida (Japón)

Cuando fui a la Iglesia Manmin de Iida por primera vez, recibí un ejemplar de *Noticias Manmin*. Uno de los testimonios captó mi atención. Fue el testimonio de la Diaconisa Kumakai Sonoko. Ella tenía cáncer de ovario el mismo que se extendió por todo su peritoneo. Para ella, realizarse una cirugía no servía de nada. Lo único que podía hacer era recibir un tratamiento contra el cáncer. Estando en esta situación, ella fue donde el Dr. Jaerock Lee en Corea con ofrendas tal como hizo Naamán en la Biblia. Luego de recibir su oración, ella fue completamente sanada.

Honestamente, yo tenía mis dudas acerca de este obrar. Sin embargo, mis dudas desaparecieron luego de conocer a la persona que dio este testimonio y escuchar su propia experiencia. De esta manera, una abundante gracia vino a mi vida. Yo había oído hablar de las obras de sanidad que se manifiestan a través del Dr. Lee, pero cuando realmente conocí a la persona y supe que le había ocurrido a alguien aquí en Japón, pude obtener fe.

Por medio de *Noticias Manmin*, pude llegar a aprender y entender del Dios a quien yo ignoraba. Tomé la decisión de convertirme en este tipo de pastora.

Mi esposo y yo recibimos *Noticias Manmin* cada semana aquí en el área montañosa en la provincia de Gangwo. Cuando lo recibimos pensamos en nuestros hijos e hijas que asisten a la Iglesia Central Manmin. Lo leemos con gran alegría. En particular, estamos realmente sorprendidos y agradecidos cuando leemos los testimonios de muchas personas que fueron sanados de enfermedades por la oración del Dr. Lee.

En abril de 1996, mi hija, la Diaconisa Youngsuk Ju, encontró una copia de *Noticias Manmin* en la calle. Luego de leerlo, ella se dirigió a la Reunión Especial de Avivamiento del Dr. Lee; donde fue sanada de otitis que había tenido durante 20 años.

Adicionalmente leímos el libro de memorias testimoniales del Dr. Lee, *Gozando de la Vida frente a la Muerte*. Lo leímos muchísimas veces debido a que estábamos conmovidos. En estos días leímos *El Mensaje de la Cruz* y vimos GCN, con esto nuestra fe aumentó. ¡Agradecemos a Dios y al Señor de amor!

## «Siempre siento paz y felicidad gracias a las noticias de 'Preguntas y respuestas'»

Diaconisa Kyungsuk Chung (59 años), provincia de Gangwon (Corea del Sur)



Tel: 82-70-8240-2075  
Fax: 82-2-869-1537  
[www.urimbooks.com](http://www.urimbooks.com)  
[urimbook@hotmail.com](mailto:urimbook@hotmail.com)



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107  
Fax: 82-2-813-7107  
[www.gcntv.org](http://www.gcntv.org)  
webmaster@gcntv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039  
Fax: 82-2-830-5239  
[www.wcdn.org](http://www.wcdn.org)  
[wcdnkorea@gmail.com](mailto:wcdnkorea@gmail.com)

**Noticias Manmin** Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 152-848  
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048  
<http://www.manmin.org/spanish>  
[www.manminnews.com](http://www.manminnews.com)  
e-mail: [manminsp@manmin.kr](mailto:manminsp@manmin.kr)  
Publicador: Jaerock Lee  
Editor: Geumsun Vin